

ALBA fustiga asesinato de viceministro boliviano



Caracas, 27 ago (RHC) La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) se sumó a las autoridades y movimientos venezolanos que fustigan el asesinato del viceministro boliviano Rodolfo Illanes.

En comunicado oficial, la organización denunció la muerte de Illanes, quien falleció tras ser cruelmente golpeado por grupos de mineros cooperativistas en Panduro, a 186 kilómetros de La Paz, Bolivia, el pasado jueves.

Los miembros del ALBA condenaron el crimen y recordaron que el único propósito del funcionario, en cumplimiento de su deber político, era establecer mecanismos de diálogo y comunicación para encontrar vías de solución a las demandas de los mineros.

El ALBA declaró, además, que ese episodio no se corresponde con el espíritu pacifista y democrático del pueblo andino, que cuenta con el gobierno progresista de Evo Morales.

La organización advirtió sobre el uso de la violencia para imponer un estado de desestabilización y zozobra que contradice y deslegitima las posibles demandas de los mineros en conflicto, los cuales rechazan una nueva ley que permite la creación de sindicatos en las cooperativas del sector.



Radio Habana Cuba